

NUMEROLOGÍA TÁNTRICA Y TERAPÉUTICA

La numerología entiende a los números como vibraciones que rigen todo en el universo, por lo cual cada ser humano está acompañado por la energía de sus números personales desde que nace. A través del análisis de los números de una persona se puede obtener valiosa información para que pueda transitar sus procesos de crecimiento personal, orientarse hacia su propia misión en la vida, resolver situaciones, tomar decisiones, entre otras cosas. También los números muestran las principales fortalezas y debilidades personales para que cada uno pueda comprender cómo realizar los procesos de su vida para poder trascender en crecimiento y aprendizaje de alma.

Este curso comprende un abordaje terapéutico de la numerología, aportando así técnicas y recursos prácticos para poder acompañar otras terapias holísticas, y también, para poder realizar una consulta propiamente de numerología, para abordar los conflictos, bloqueos, mandatos familiares, cuestiones transgeneracionales, etc.

Además del abordaje terapéutico, este curso, proporciona la posibilidad complementar el uso de la numerología con el tarot y también con la astrología (nodos lunares), para quienes lo quieren utilizar en conjunto y aprender a aplicar la técnica de la numerología de base tántrica para hacer una lectura de carta simple y práctica utilizando la fecha de nacimiento de la persona.

Este curso está dirigido a aquellas personas que quieran tener una mejor comprensión de sí mismas y mejorar su bienestar personal a través del conocimiento de los números en sus vidas, y también para ayudar a su familia o seres queridos en ese camino de crecimiento. Además, esta formación está pensada para que profesionales, como por ejemplo, terapeutas holísticos, biodescodificadores, terapeutas en Flores de Bach, entre otros, puedan complementar sus terapias y actividades con esta valiosa herramienta terapéutica; o bien para quienes simplemente deseen hacer de la numerología su profesión y actividad.

- Temas del curso:

Numerología Tántrica y Terapéutica

Numerología Tántrica: Esencia – Ego – Regalo Divino – Vidas Pasadas – Karma Los números y el transgeneracional – Necesidades – Tránsito de Letras – Herencia -Pirámide invertida – Cronología – Etapas de la vida – Numerología y toma de decisiones – Numerología y Pareja - Numerología y Tarot – Numerología y nodos lunares

- No se necesitan conocimientos previos

Modalidad: Este curso se puede realizar a tu propio ritmo y horarios. Total 18 hs reloj.

Se podrá acceder al curso a través de un campus virtual propio (al que se ingresa con usuario y contraseña) donde estará disponible el material de lectura del curso (manuales y recursos) y las clases en video.

Aixa L. Vasquez Martin Numeróloga



El acceso al campus estará disponible por un año. El plazo para completar el curso es por el término de <u>un año</u> desde la habilitación del acceso al campus del curso. Luego de este plazo caduca la posibilidad de acceso al campus de manera automática. En el caso particular de que se necesite prórroga se podrá solicitar <u>antes</u> del vencimiento del plazo de un año abonando el 20% del valor del curso a la fecha en que se solicite la prórroga, ésta será por 6 meses.

Las consultas por dudas se podrán realizar por WhatsApp +54 9 2954 502451 o por e-mail eltrisquelholistico@gmail.com

-Al finalizar el curso se entregará el certificado correspondiente en formato digital

*Nota: Este curso es el módulo 2 correspondiente a la Maestría en numerología que se puede continuar. (se puede ver el programa de la Maestría completa en el siguiente link Maestría en Numerología)